

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa, atas bekat dan kasih karuniaNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan dengan judul “ Pengaruh Radiasi Sinar Gamma Terhadap Keragaman Fenotipe Tomat Liar (*Solanum sp*)Aksesasi Sumatera Utara”.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini, antara lain : Ibu Dr. Tumiur Gultom, S.P,M.P selaku dosen pembimbing skripsi, yang telah banyak membantu memberikan ide dan membimbing dalam penyusunan skripsi ini, Bapak Dr.Hasruddin, M.Pd selaku ketua jurusan Biologi FMIPA UNIMED, Ibu Endang Sulistiawati, S.Si, M.Si Apt selaku sekretaris jurusan Biologi FMIPA UNIMED, Ibu Dra.Melva Silitonga, M.Si selaku ketua Program Studi Biologi FMIPA UNIMED, Ibu Dra. Meida Nugrahalia M.Sc, Ibu Aida Fitriani Sitompul, SPd.M.Si, Bapak Ir. Herkules Abdullah, M.S selaku dosen penguji yang memberi masukan dan perbaikan dalam penulisan skripsi ini dan Ibu Dra. Cicik Suryani M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang telah banyak memberi nasehat, memberikan motivasi yang sangat berharga dan mengajakan disiplin terhadap waktu. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada kepala Balai Penelitian Tanaman Sayuran Kebun Percobaan Berastagi yaitu ibu Fatiani Manik, SP, Msi dan juga seluruh pegawai yang tidak dapat disebutkan satu persatu atas bantuan yang diberikan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Ucapan terima kasih yang teristimewa untuk kedua orangtua ayah Jhon Pianson Damanik dan Ibu Tianur Marpaung yang setiap saat memberikan kasih sayang dan memberi dukungan doa, motivasi dan material yang tak ternilai dengan apapun. Penulis mengucapkan terima kasih kepada Christiani Damanik, Desi A Damanik, Ezra Damanik dan Gabriel Damanik selaku saudara dari penulis yang memberi dukungan doa dan semangat selama masa perkuliahan hingga penyusunan skripsi. Ucapan terimakasih juga pada Idris Nainggolan yang telah membantu dalam

pelaksanaan penelitian serta yang telah memberi semangat serta motivasi selama perkuliahan hingga penyusunan skripsi.

Penulis menyadari skripsi ini masih membutuhkan perbaikan, sehingga penulis membutuhkan kritik dan saran dari pembaca. Penulis mengharapkan skripsi ini dapat menjadi sumber informasi bagi pembaca dan dapat dijadikan bahan yang ingin melakukan penelitian. Sehingga skripsi ini dapat dikembangkan dan semakin luas kajian ilmunya.

Medan, November 2018

Sri Rahayu Br Damanik

NIM 4142220015

THE
Character Building
UNIVERSITY